
Ulisses Garcia wohl zum Club!
Beitrag von „Iago78“ vom 5. Januar 2018, 14:02

Zitat von putzi 

Die Vertragsklauseln sind doch fürs sportiche erstmal zweitrangig.

Bringt er sportlich Qualität mit und verbessert damit die Mannschaft ist das erstmal
gut.

Das nun schon. Es kann sicher nicht schaden, eine brauchbare Alternative auf links zu haben,
selbst wenn es nur für ein halbes Jahr sein sollte.

Was ich mich halt leise frage ist, wie man eine realistische Einschätzung vom aktuellen
Leistungsstand des Jungen bekommen haben will. Ich meine so viel, wie der in den letzten
anderthalb Jahren gespielt hat.

Das liest sich für mich auf den ersten Blick wie die Katze im Sack, kann sein der Junge bringt
uns jetzt weiter, kann aber auch sein man muss erst mal hat mit ihm arbeiten.

Ist sicher ein Transfer von der Sorte, die wir tätigen müssen. Mit Kaufoption würde das aber
schon deutlich mehr Sinn ergeben.
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